

Les droits du peuple prévalent sur la réforme fiscale en Colombie



Bogotá, 2 mai (RHC) La décision du président Iván Duque de retirer la réforme fiscale constitue aujourd'hui une victoire du peuple colombien qui, par des mobilisations pacifiques, a défendu ses droits, a déclaré le sénateur Ivan Cepeda.

Sur son compte Twitter, Cepeda a souligné la leçon forte de la revendication populaire contre le projet de loi de Solidarité Durable qui nuirait aux secteurs les plus vulnérables de la société.

'La leçon du peuple colombien a été forte : les droits sont conquis par la mobilisation pacifique, les lois injustes sont vaincues par la désobéissance civile, la violence militaire ne plie pas la volonté des citoyens, il faut en finir avec le mauvais gouvernement » a posté Cepeda sur son compte Twitter.

Le député Gustavo Petro, du mouvement Colombia Humana, a précisé sur le même réseau social que la citoyenneté a gagné confiance en elle-même et la possibilité de changer l'histoire. 'Merci jeunesse, merci peuple travailleur', a-t-il conclu.

'Le peuple a gagné, la Colombie a gagné', ainsi la présidente nationale du Mouvement Mais, Martha Peralta Epieyú, a exprimé sa joie.

Par ailleurs, le sénateur Israel Zúñiga a alerté sur le pouvoir embryonnaire d'une nouvelle Colombie avec le peuple dans les rues et ne pas permettre la tromperie du gouvernement avec une proposition de réforme fiscale 'maquillée'.

Dans le même esprit, Jairo Estrada, directeur académique du Centre de Pensée et de Dialogue Politique, s'est exprimé en avertissant que Duque présentera un nouveau texte consensuel.

'Le vieux tour du maximalisme néolibéral, pour montrer ensuite combien il a cédé. Non à la réforme fiscale', a publié Estrada sur le réseau social.

De même, le président de la Commission de paix du Sénat, Roy Barreras, a appelé à rester vigilant jusqu'à ce que la réforme de la santé soit également retirée, cette dernière, présentée le 20 juillet de l'année dernière et toujours en révision parce que l'opposition politique n'était pas dûment représentée dans les débats, a-t-il rappelé.

Duke a demandé ce dimanche au Congrès de retirer la réforme fiscale devant les mobilisations populaires depuis le 28 avril, et il a appelé à examiner d'urgence une nouvelle proposition consensuelle et à éviter l'incertitude financière pour faire face à la crise économique résultant de la pandémie de Covid-19.

L'avocat et défenseur des droits humains Alirio Uribe a partagé un rapport récent de l'organisation non gouvernementale Tremblements sur la violence de la police lors des manifestations qui ont fait 21 morts parmi les civils; 672 arrestations arbitraires et 12 jeunes blessés avec des mutilations des yeux.

Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/256037-les-droits-du-peuple-prevalent-sur-la-reforme-fiscale-en-colombie>



Radio Habana Cuba